



“LOS NÚMEROS NO DAN”

Oposición: inverosímil, reporte de ASF 2022

El primer informe de las auditorías a la Cuenta Pública 2022 “es sólo una simulación” y una decisión “a modo” para no afectar las “abiertas campañas de proselitismo” de las *corcholatas* de Morena, acusaron legisladores de oposición de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) de la Cámara de Diputados.

En entrevistas, los diputados criticaron que “no es creíble” que la ASF hizo sólo 36 auditorías de las 2,104 que tiene contempladas, y concluya que sólo hay 61.5 millones de pesos por comprobar.

“En 2019 arrojó más de 100 mil mdp en observación; en 2020, 63 mil mdp, y en 2021 65 mil mdp. Algo está mal, los números no nos dan”, explicó.

El diputado del PRI Pablo Angulo, presidente de la comisión, dijo que las reuniones entre el titular de la ASF y el líder de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, generan “des crédito, sospecha y confusión”.—*Victor Chávez*